



Hervorzuheben sind die Verdienste des musikalischen Leiters Erhard Wahl (links), die entscheidend dazu beigetragen haben, die Musikanten aus Oelze auf ihr heutiges anspruchsvolles Niveau zu führen. FOTO: VEREIN

MUSIKVEREIN OELZE FEIERT 140-JÄHRIGES

# Einklang und Harmonie

## Internationales Musikfest als Höhepunkt des Jubiläums

VON RAIMUND SANDER

Der Musikvereta Oelze gehört mit seinen 140 Jahren zu den wohl ältesten Klangkörpern Deutschlands. Er ging aus einem 1865 gegründeten Chor der Kirchgemeinde Oelze hervor und entstand mit dem Ziel, Kirchen- und Unterhaltungsmusik zu pflegen.

**KATZHÜTTEOELZE** - „Rund 60 aktive und fördernde Mitglieder pflegen momentan die musikalischen Traditionen im Verein mit Engagement und Herzblut“, schreibt Thomas Müller, Präsident des Thüringer Blasmusikverbandes, in seinem Grußwort zum Jubiläum, Und Volker Sklenar, Thüringer Minister für Landwirtschaft, Naturschutz und Umwelt, als Schirmherr ermuntert die Mitglieder, auf diesem Wege fortzufahren: „Viel stärker als es Worte können, vermittelt Musik ein Gefühl von Einklang und Harmonie.“

Das Repertoire des Klangkörpers zieht sich von volkstümlich-

cher über konzertanter Blasmusik bis zu echter Stimmungsmusik. Überall sind die Musiker aus Oelze gern gesehen, zu Konzerten, Festumzügen, Karnevalsveranstaltungen, Volks- und Musikfesten ebenso wie zu kirchlich-religiösen Veranstaltungen - ganz im Sinne ihrer Gründungsväter.

Hervorzuheben sei das Engagement des musikalischen Leiters Erhard Wahl, dessen Begeisterungsfähigkeit für die Volksmusik und musikalisches Verständnis entscheidend dazu beigetragen haben, die Musikanten aus Oelze auf ihr heutiges anspruchsvolles Niveau zu führen, wie Thüringens Kultusminister Jens Goebel während der Verleihung der Pro-Musica-Plakette Mitte April hervor hob.

Von heute bis zum Sonntag sind alle Musikfreunde recht herzlich eingeladen, gemeinsam mit dem Jubilar das 140-jährige Bestehen des Musikvereins zu feiern. Neben der heutigen Festveranstaltung mit anschließendem Tanz zählt das morgige In-

ternationale Musikfest zu den Höhepunkten des Jubiläums. Ab 14 Uhr werden zahlreiche befreundete Musikvereine aufspielen, unter ihnen die Blaskapellen aus Oehrenstock und Sankt Martin (Ungarn), das Blasmusikorchester der US-Streitkräfte in Deutschland, die Blasorchester im Musikverein Knabenkapelle Ebern, das Jugendblasorchester Tröbnitz, der Musikverein Geraberg und die Residenz-Stadtkapelle Gehren. Der Samstag klingt mit einer Party-Musik-Power mit der Showband „Frankenfeuer“ und dem Humoristen Yves Bräutigam aus.

Nach dem Festgottesdienst wird ab 10 Uhr zu einem Frühschoppenkonzert eingeladen. Um 13 Uhr findet in beiden Ortsteilen ein großer Festumzug statt, dem sich ein Massenchor

sowie ein Freundschaftsmusizieren anschließt.

Alle Veranstaltungen finden im Festzelt an der Sporthalle Katzhütte-Oelze statt. Eine Ausstellung zum Jubiläum lädt in der Sporthalle ein.